

## MNC Sekuritas Ajak Nasabah Kunjungi Rig PT Ginting Jaya Energi Tbk (WOWS)

PALEMBANG –Untuk menyediakan informasi dan pengalaman langsung bagi nasabah institusinya, PT MNC Sekuritas kembali mengajak nasabahnya untuk merasakan *real experience* dengan mengunjungi *rig* di kantor pusat PT Ginting Jaya Energi Tbk (WOWS) di Kabupaten Banyuasin, Palembang, Sumatera Selatan (26/12/2019). Sebelumnya, MNC Sekuritas juga pernah mengajak nasabah terpilih untuk mengunjungi langsung pabrik tekstil PT Sri Rejeki Isman Tbk (Sritex) di Solo pada Agustus lalu.

*Head of Institution* MNC Sekuritas Wesly Andri Rajagukguk mengungkapkan bahwa kunjungan berupa *site visit* semakin mendekatkan nasabah untuk melihat lebih dekat bisnis yang dijalankan emiten yaitu *workover well services*.

“Dengan lebih dari 1.000 nasabah institusi yang ada di MNC Sekuritas, kami tetap memegang komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan informasi terkini dengan menjembatani komunikasi antara nasabah dengan emiten. Selain pemaparan mengenai kondisi market secara harian, mingguan dan bulanan dari tim Riset MNC Sekuritas, salah satu wadah komunikasinya adalah melalui *company visit* seperti yang tengah dilakukan di PT Ginting Jaya Energi Tbk (WOWS) ini,” jelas Wesly.

Direktur Utama PT Ginting Jaya Energi Tbk (WOWS) Jimmy Hidayat menjelaskan lebih rinci mengenai bisnis PT Ginting Jaya Energi Tbk (WOWS) yaitu *workover well services*. *Workover* (WO) merupakan pengerjaan ulang sumur-sumur minyak dan gas lama dengan cara pemindahan produksi dari zona non produktif ke zona yang lebih produktif. Sedangkan *well services* (WS) merupakan pengerjaan ulang pada sumur-sumur tua migas yang disebabkan oleh performa *lifting* sumur sudah tidak lagi mampu memenuhi kapasitas desain optimal.

Pasca *Initial Public Offering (IPO)* pada 8 November 2019 lalu, PT Ginting Jaya Energi Tbk (WOWS) telah mempersiapkan satu set *Rig Workover Well Services* yang siap beroperasi pada Desember ini di kantor pusat Palembang.

“Saat ini, kami sudah berhasil menambah 1 (satu) set *Rig Workover Well Service* di penghujung 2019. Rencana penambahan aset sebanyak 7 (tujuh) set *Rig* WOWS ini membuat perusahaan optimis dengan pertumbuhan bisnis perseroan ditahun 2020,” jelas Jimmy.

Sebagai informasi, Perseroan berhasil membukukan pendapatan usaha Rp185 miliar di tahun 2019. Lebih lanjut, Jimmy memaparkan, nilai pembaruan eksisting kontrak *rig* (*renewal*) yang berhasil dimenangkan sepanjang 2019 sebesar Rp196,5 miliar. Total nilai kontrak *Rig* WOWS keseluruhan yang dimiliki perusahaan saat ini sebesar Rp443 miliar, tutupnya.

# SIARAN PERS

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 040/MKT/XII/2019

\* \* \*

## Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya "*Invest with The Best*", MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

## (MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)

❖ Kantor Pusat PT Ginting Jaya Energi Tbk:

**Fauzan**

*Corporate Secretary* PT. Ginting Jaya Energi Tbk

Jl. Tanjung Api - Api Km. 8,

Kab. Banyuasin (30961)

Palembang, Sumatera Selatan

Telp. : +62 711 573 5399

HP : 0816-1697-002

Email : [csgje@gj-energi.co.id](mailto:csgje@gj-energi.co.id)

# SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 040/MKT/XII/2019